



Mathis Kleinschnittger

Coaching | Beratung/Counselling | Supervision | Workshops

BERLIN & ...

mk@kleinschnittgercoaching.de / www.kleinschnittgercoaching.de
+49-163-7126453

Seit 2002 bin ich ansässig in Berlin. Über den Sport, Musik und Tanz bin ich zu Lehre, Beratung und Coaching von Gruppen und Einzelpersonen gekommen. 2020 habe ich meine Ausbildung zum Systemischen Berater abgeschlossen. Weitere zertifizierte Qualifikationen habe ich u.a. als Psychotherapeut (HeilprG), Complexity Organizer und in der g3-Methode (aus Design Thinking).

Angebote:

- **Individuelle Coaching-Begleitung** - Bei Belastungen, Konflikten, Veränderungen wie z.B. Rollenwechsel, Führungsverantwortung, Pitching- und Auftrittstraining (Körpersprache).
 - **Teamentwicklung** - Für Rollen- und Aufgabenklärung, Anpassungsleistungen bei notwendigen Veränderungen, Kommunikationsweise & Umgang, Konflikte.
 - **Inputs/ Workshops** zu: **Komplexität – Umgang und Steuerung / Embodiment - als Beschleuniger / Kommunikation – verkörpert / Öffentliche Präsenz - Körpersprache**
-

I am based in Berlin since 2002. Via sports, music and dance I came to teaching, counselling and coaching groups and individuals. In 2020 I completed my training as a Systemic Counsellor. Further certified qualifications I hold as a psychotherapist (HeilprG), Complexity Organizer and Facilitator of the g3-method (from Design Thinking).

Offers:

- **Individual Coaching** – conflicts, change e.g. change of position, lead responsibility, Pitching & Presentation training (body language)
- **Teamdevelopment** - for clarification of roles and tasks, adaptation for necessary change, ways of communication and behaviour, conflicts
- **Inputs/ Workshops** such as: **Complexity – handling and management / Embodiment - as accelerator / communication – embodied / Public appearance – bodylanguage.**